
■卓話者紹介　　　　　　　　　天野純一君
昭和26年生れ、2～5歳ごろまで沼田で生

活。クレジット会社を定年退職。別会社の顧
問をしています。この前の洋佑氏の兄で故美
智子さんの長男です。舒林寺とは檀家でお世
話になっています。
■卓　話
母美智子は1928年5月誠・たつゑの長女

で生まれ上之町カドフジで育ち、1946年た
つゑの母校日本女子大物理学部に入学、国文
科に編入して卒業。国家公安委員長誠の公邸
で外国からの客人や要人をもてなすため料理
の研究やおもてなしを学んでいきました。
能楽で交流のあった鹿島家の次男慶三と結
婚。鹿島家は江戸時代に江戸城に酒を納めた
家柄で、料亭のような来客の多いい家でした
ので、姑より日本料理、作法を仕込まれまし
た。その後一人娘でしたので生方家の養子と
なりましたが1974年病気で亡くなってしま
いました。その間に料理研究家の飯田深雪に
師事して学んだおかげで料理で身を建てら
れ、テレビ・マスコミで活動できNHKの今
日の料理や民放の料理番組にも出演。本も出
版できました。そのほかに料理器具や家電の
開発にも携わりました。
沼田ではロマンチック街道プロジェクトや
1986年生方記念文庫を立ち上げて蔵を生か
してデザインした記念文庫館をつくり、93
年に寄付をしました。東京では食文化発展の
ためテーブルコーディネーターとして活動し
てサロン・ド・ウブカタをつくり、日本の伝
統文化とマナーを教えていました。
テーブルコーディネーターとしては、

1995年東京ドームのテーブルフェスティバ
ルで食空間の提案出店やセミナーを開き和洋
共生で生活を楽しむよう啓蒙しました。
1997年TSC食空間と生活文化ラウンドテー
ブルに入会。06年から副会長、名誉顧問指
導、09年NPO食空間コーディネート協会理
事となり、指導用の教科書作りや、常任顧問
で会議に亡くなるまで出席、生涯現役で携わ
っていました。
食卓はバランスのとれた人間形成に大切な

ものでおいしい料理は人を育てることである
と訴えていました。家庭料理の在り方を和の
器ととりあわせ、献立と伝統を踏まえた新し
い提案し続けて、自宅で生涯を閉じました。
母が最期まで言っていたのが「人をもてな

す心」おいしい料理と人を不快にしないマナ
ー。旬の食材を使うことで四季や24節季を
伝えていくことです。
食と食器を通して沼田の方に親しんでほし

い、食文化を伝え定着できるなら協力してま
いりたいと思います。

■司　会　　　　 吉野登SAA出席委員長
■ソング　奉仕の理想　　　　　金井俊介君
■来賓及び来訪ロータリアン
故生方美智子様長男　　　　　生方慶文様

同令夫人　　　　　生方朋子様
米山奨学生　　　　　　　　徐　一涵さん
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前橋東RC 中島　健君
桑原　滋会長

４月８日に前橋市臨江閣にてローターアク
トの地区年次大会が開催されました。記念講
演は福田尚久日本通信⑭代表取締役の講演。
現在地区のアクターは８クラブに67名の会
員が所属。来年は地区の年次大会が沼田で開
催されますので、現在の11名を15名まで増
強できればと思います。
11日は地区の環境事業として利根商で桜

の植樹。これは沼田ＲＣ、沼田中央ＲＣ、利
根商業高校ＩＡＣ、沼田ＲＡＣの共同事業で
実施。利根商の環境学習標語に「小さな事か
ら始めよう、たったひとつの地球のために～
今、商業高校で環境を考える」とあり、実践
する事業ができたと思います。 地区の補
助金事業「沼田ロータリーカップＳＮＳ版～
利根沼田の若者によるまちの魅力発見コンテ
スト」の地区への報告書が完成。ユーチュー
ブの「とねぬまたんけん」では沼女がダント
ツ一位。まちの魅力を発信するために是非拡
散にご協力ください。この事業予算ではクラ
ブ拠出金が74,131円でしたが、決算時に円
安で補助金が増えてクラブからの拠出金は無
くなりました。

星野貴昭幹事
◎沼田中央RCとのゴルフコンペ
６月14日沼田設営で開催

◎SAA出席委員会　　　 高橋圭介委員

◎ニコニコ委員会　　　　石井壮太郎委員長
・桑原　滋君　卓話に生方慶文様、奥様の朋子
様をお迎えでき。徐一涵米山奨学生ようこそ。
昨年まで在籍していた中島健君お久し振りで
す。前橋東RCで活躍されています。
・中島　健君(前橋東RC) １年10カ月ぶり
に出席し感激です。やはり貴クラブが一番
です。本日は楽しみさせていただきます。
・ニコニコ一週間　故生方美智子氏長男慶文
様をお迎えして
星野貴昭君　　天野純一君　浅沼美香さん
飯島千明君　　石川　潤君　石井壮太郎君
今井幸吉君　　小熊政則君　　金井正樹君
金井俊介君　　櫛渕光彦君　　塩浦敬之君

清野啓介君　　高橋圭介君　須田千秋さん
武田　寛君　　田代経量君　須田羊子さん
津久井功君　　戸部聖之君　西田俊太郎君
保坂充勇君　　宮内明彦君　　柳澤一貴君
吉野　登君　　割田一敏君　山田龍之介君

◎財団ＢＯＸ　ＩＮ　　　　　今井幸吉委員　
桑原　滋君　　星野貴昭君　浅沼美香さん
天野純一君　　飯島千明君　　石川　潤君
今井幸吉君　　小熊政則君　　小倉　仁君
金井正樹君　　櫛渕光彦君　　塩浦敬之君
清野啓介君　　関　真一君　須田千秋さん
高橋圭介君　　武田　寛君　須田羊子さん　
田代経量君　　津久井功君　　戸部聖之君
保坂充勇君　　宮内明彦君　西田俊太郎君
宮澤孝幸君　　持谷明宏君　　柳澤一貴君
吉野　登君　　割田一敏君

◎社会奉仕委員会　　　　西田俊太郎委員長
当クラブで育英奨学生３名が一年のまとめ

を文書で報告されましたので１名ずつ報告し
ます。
・星野さん(尾瀬高３年) お世話になりあり
がとうございます。昨年度は生徒会会計を行
い良い経験ができ、今年も頑張り次年度に繋
げたいと思います。英語スピーチでは県大会
に出場。入賞はできませんでしたので今年は
目指します。進学は植物関係の大学を目指し
ます。
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幹事報告

委員会報告

会長の時間

会 員 数 会場出席 メ ー ク 出 席 率

72名 33名 17名 75.80 ％

■米山カウンセラー　　　　　西田俊太郎君
9日に米山のセミナーとオリエンテーショ

ンがあり担当を紹介されました。本日は急遽
来ていただきました。1年間仲良く親しんで
いただきたいと思いますので、ご協力をお願
いします。
■米山奨学生挨拶　　　　　　徐　一涵さん
上海出身で高崎経済大学地域政策学部4年

生。国際関係のゼミで学んでいます。大学院
にも合格して学問を深めていきます。趣味は
旅行・書道・語学です。1年生でドイツ語、
今は韓国語を学んでいます。


